

Abtenau, 09.03.2017

Radisson Blu Badischer Hof** in Baden Baden**

Das 4-Sterne Hotel, Radisson Blu Badischer Hof Hotel Baden-Baden, ist ein ehemaliges Kapuzinerkloster, das im 19. Jahrhundert zu einem Grand Hotel umgebaut wurde. Ein Anbau erweiterte das Luxushotel im Schwarzwald im Jahr 1980. Es liegt nur wenige Gehminuten vom Stadtzentrum des berühmten Kurorts Baden-Baden und vom Festspielhaus entfernt. Im historischen Ambiente übernachten die Gäste in einem der elegantesten Hotels in Baden-Baden. Das stilvolle Parkrestaurant serviert feine badische und internationale Küche und erlesene Weine. Besonderes Highlight des Wellnesshotels ist die eigene Thermalquelle, welche die Pools im Wellnessbereich mit heilendem Wasser speist.

Komplettrenovierung des Radisson Blu Badischer Hof Hotel, Baden-Baden

Ende September 2016 wurden die Renovierungsarbeiten im Wellnesshotel Baden Baden abgeschlossen, die bei laufendem Hotelbetrieb stattfinden konnten. Aufgrund der langjährigen Erfahrung im Bereich Komplettausstatter wurde Voglauer hotel concept mit ins Boot geholt, welche von der Planungskompetenz bis hin zur Ausführung und Fertigstellung des Projekts reicht. Voglauer hotel concept agierte bei dem Projekt als Generalunternehmer für den kompletten Innenausbau inklusive innenarchitektonischer Planung. Im gesamten Haus werden weiche und natürliche Beigetöne durch die Akzentfarbe Rot ergänzt. In der Rezeption sorgen schwarzes Glas als Einhausung der Vitrinen und eine Ornamentiktapete hinter der Empfangstheke sowie ein großgemusterter Teppich für zusätzliche Blickpunkte. Der Empfangstresen ist zeitgemäß in abgestufter Form - mit drei Höhen – gestaltet. Im Altbau wurden die Säulenhalle mit neuer Tea Lounge, das Restaurant, die Banketträume, Zimmer und Flure einer kompletten Neugestaltung, angelehnt an das Farb- und Materialkonzept, unterzogen worden. In den Zimmer setzen Chrom gefasste Glastische und –beimöbel überraschende Akzente. Die Teppiche im Altbau sind dezent matt, jedoch mit großformatigen, teils floralen Mustern gestaltet, die Vorhänge einfarbig glänzend. Die Zimmerböden im Anbau sind in dunkler Eiche aufgeführt. Die Kopfteile der einladenden Boxspringbetten vermitteln, in dunkles Holz eingefasst und teilweise in Chesterfield-Manier abgesteppt, klas-

sichen Luxus. Traditionelle Stuckelemente blieben erhalten, auf zusätzliche Schnörkel oder Verzierungen wurde jedoch zugunsten eines moderneren Erscheinungsbildes verzichtet.

Modern ist auch die technische Ausstattung der Zimmer. Die Minibars, Safes und großen 43“ Flatscreens belegen dies ebenso, wie die neue Klimaanlage und das ebenfalls neue Key-Card-System, mit dem sich selbst antike Zimmertüren öffnen lassen. Damit schließt die moderne Hotelausstattung stimmig an die historische Bausubstanz an und bewahrt und modernisiert, wo es jeweils von Vorteil ist.

Knapp vierhundert Jahre Bau- und zweihundert Jahre Hotel-Geschichte galt es im Badischen Hof zu berücksichtigen und damit ein modernes Domizil zu schaffen, das den feudalen Luxus eines Grand Hotels wie selbstverständlich in die Gegenwart zu integrieren weiß.

Das Team von Voglauer hotel concept konnte einmal mehr seine Erfahrungen als Komplettausstatter unter bewährter Qualität umsetzen und ein weiteres gelungenes Projekt zum Abschluss bringen.

Generalunternehmer, Planer und Inneneinrichter:

Voglauer hotel concept / www.voglauer.com